

2018

MAYO



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Lucía Salcedo Peinado, trabajo como Conserje en un Colegio de La Solana y soy una mujer con discapacidad.

- Las Mujeres con discapacidad vivimos en situación de desventaja, en una sociedad que muchas veces nos hace sentir invisibles.
- Nos encontramos con demasiadas barreras y día a día luchamos por superar obstáculos.
- Nos esforzamos por conseguir una oportunidad laboral y demostrar nuestra valía en los puestos que desempeñamos.
- Nosotras tenemos nuestras “propias capacidades” y por eso queremos una sociedad en la que podamos vivir y desarrollarnos con calidad de vida.
- Contemplemos la diversidad como algo valioso, porque somos mujeres discapacitadas que nos sentimos “muy capacitadas”.

“Las Mujeres somos Diversidad: las diferencias nos enriquecen, no a la Discriminación Múltiple”.



Imagen: (Fuente) periodistas-es.com

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.